

# Wir haben wieder eine Mannschaft - 0:0 gegen AKV

18.02.24: TSV Grünbühl – AKV BG Ludwigsburg 0:0

Nach einer turbulenten Woche und (noch) ohne Trainer rang unsere ziemlich umgekremelte Mannschaft dem spielstarken AKV BG Ludwigsburg ein verdientes torloses Unentschieden ab. Das konnte man aufgrund der Leistungen zuletzt nicht unbedingt erwarten. Der Einsatz stimmte, einer half dem anderen.

Torchancen ergaben sich erst nach einer knappen halben Stunde ohne größere Höhepunkte. Da hatten wir zweimal Glück. Einen Flankenball aus vollem Lauf von links konnte **Kai Hoffmann** nur prallen lassen, und der Nachschuss ging aus nächster Nähe einen halben Meter daneben. Aber auch **Nino Gerhart** mit einem Scharfschuss von halblinks, der am langen Eck vorbeizischte, und der erstmals "oben" eingesetzte **Muhammed Ali Kale** mit einem Lupfer, der leider nicht hoch genug war, hatten ihre Gelegenheiten. Ein zu kurz geratener Rückpass auf **Kai Hoffmann** wurde von einem AKV'ler erlaufen, der lupfte an unserem Keeper vorbei, dieser aber war noch mit den Fingerspitzen dran, und der Ball trudelte neben das Tor.

Auch in der zweiten Halbzeit passierte zunächst wenig, ehe ein Angreifer des AKV in der 60. Minute aus bester Position weit daneben zielte. Ein Kopfball von **Nino Gerhart** segelte haarscharf neben den Kasten, und einen Freistoß von **Raffaele Cervone** parierte der Keeper mit glänzender Reaktion. In den Schlußminuten wurde es einige Male sehr brenzlich, aber das Glück war uns hold. Am Fünfer grätschte ein Gästeangreifer an einer halbhohen Flanke vorbei, und ein Lupfer aus 40 Metern landete auf der Latte.

Dennoch: das 0:0 hatten wir uns auf jeden Fall verdient.

Für **Kai Hoffmann** war es dem Vernehmen nach (nachgecheckt am 28.03.; stimmt !) das erste "Zu-Null-Spiel". **Super, Kai !** Am Spielfeldrand verfolgte unser kommender neuer Trainer **Cesare Lupo** aufmerksam das Geschehen.

Ein trauriger Wermutstropfen am Ende war die Nachricht, daß sich **Bekir Kicir**, unser unermüdlicher Rackerer, in der Nachspielzeit einen Mittelfußbruch zuzog und mehrere Wochen ausfallen wird.

**Das Grünbühler Lazarett bleibt weiterhin gut belegt.  
Allen Verletzten wünschen wir hiermit baldige Besserung !!!**

es spielten (fehlen 3):

Hoffmann; Keskin; Adem; Darvas; Gerhart; Celik; Cervone; Kale;  
Sapmaz; Kicir; Nacke; Kacmaz; Bernal